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会長 藤嶋 剛史 
まずは第 2770 地区

第４グループ山﨑ガバ
ナー補佐、ようこそお
越しくださいました。
本日の準備例会そして
次週の公式訪問例会、
どうぞよろしくお願い

いたします。 
また、京都洛東ＲＣ 吉田幹事、ご参加ありがと

うございます。実は吉田様には 10/28、29 の京都
親睦旅行の 1 日目、舞妓さんと巡る観光と夕食時
のお座敷遊びの設営をお願いしております。今日
は二次会の打ち合わせなどもお願いしています
が、楽しい旅行となりますよう、引き続きご協力
をお願いいたします。 
さて、先週土曜はＳＡＡの会議がありました。

年間の６分の 1 の例会が終了し、改善点などを話
し合う機会を設けていただきました。積極的で前
向きな取り組みに深く感謝申し上げます。 
また、昨日は米山部門セミナーが開催されまし

た。参加された皆様お疲れ様でした。その中で印
象に残ったのが、先日も例会にご参加いただいた
米山奨学会常務理事 井原パストガバナーの「一
つだけ覚えて帰って欲しいことがあります。それ
は、米山は人を育てる事業ということです」との
言葉でした。それに続いて「人生を楽しむために
は。1 日だけならお酒を飲む、10 年間なら木を植
えて育てる、30 年、50 年、100 年なら人を育てる
こと」とのお話もありました。米山について誤解
をされている人がいるな、とたまに思うのです
が、米山は貧しい学生を救うための事業ではあり
ません。終戦後、まだ外国からの強い反日感情が
ある中で、日本は二度と戦争をしないという誓い
として、当時のロータリアンにより平和の事業と
して生まれたものです。一言でいえば、日本の友
人を増やし、平和を実践する人を「育てる」事業
です。 
誤解といえば、ポリオに関しても感じることが

あります。先週も説明しましたが、身体まひの発
症者が少ないからといって寄付が少なくて済むわ
けではありません。毎年、発症国以外にも貧しい

国の 4 億人もの子どもにワクチンを提供してお
り、今それをやめてしまうと今後 10 年間に 20 万
人の子どもが身体まひになると言われています。
この活動をやめるということは、その子どもたち
を見捨てるということではないでしょうか。な
お、世界では新生児数が増えていて、今まで以上
に寄付が必要になっていると言われています。 
ロータリーは、一生の仲間が出来て、時々仕事

ももらえる上、自分が少しは社会や子どもたちの
役にたつことができる、素晴らしい組織だと思い
ます。ただ、親睦だけをやっていても本当の仲間
は出来ないと思います。やはり、共に奉仕活動を
行い、共に達成感を得ることが大事であり、そし
てその前に、まずは活動の内容を深く理解するこ
とが必要なのではないでしょうか。例えば、ポリ
オが何なのか知らずにポリオの募金をしても、た
だの「やらされ感」しか生まない気がします。そ
のため、今後はロータリーの活動に関する研修も
行いたいと思っております。その際にはぜひ多く
の皆様にご参加いただければ幸いです。 

 
 

 
 

【本日のリーダー】 
 

    石丸 主憲会員 
 
 
 
 
■第 2770 地区 第４グループガバナー補佐 
山﨑 和雄様（岩槻東 RC） 

■京都洛東ロータリークラブ 幹事 吉田 直史様 
■2023 学年度米山記念奨学生 金 亮希さん 
（ご紹介：会長エレクト 押野 一郎） 
 
 
 

幹事 横溝 一樹 
1. 先週に引き続き、秋田県豪雨災害支援募金
へのご協力をお願いいたします。 
2. 2770 地区共催の「ピンクリボン・オンライ
ン・ウォーク＆ラン」のご案内を配布いたし
ました。   

会 長 挨 拶 

ロータリーの目的・四つのテスト 

幹 事 報 告 

お客様紹介、米山記念奨学生紹介 

mailto:west@rc-omiya-west.com


  

 

3. 10 月 7 日（土）に地区第 4 グループ合同事業
が行われます。 
4. 10 月 28（土）・29 日（日）は京都への親睦旅
行を予定しております。多く
の会員のご参加をお待ちして
おります。 
5. 次週 9 月 4 日（月）はガバナ
ー公式訪問例会となっており
ますので、皆様ご出席いただ
けますようお願いいたしま
す。 
 
 
 
■京都洛東ロータリークラブ 幹事 吉田 直史様 
「でこ吉田」と呼ばれています。京都でサービス
関係の仕事をしてお
り、花見小路に店舗を
構えております。
10/28～29 の大宮西Ｒ
Ｃの親睦旅行のおもて
なしを担当します。宜
しくお願いします。 
 
 
 
■青少年奉仕委員会  

委員長 川鍋 洋子 
8/20（日）青少年交換の学生が７名
来日し、日本からも派遣されていま
す。8/24（木）25（金）、新道山家に
て合宿説明会が、４年ぶりに行われ
ました。 
■インター・ローターアクト委員会  
委員長 新井 清太 

8/21（月）には、「鴻巣市文化センタ
ークレアこうのす」でインターアク
ト年次大会が行われました。テーマ
は「ＳＮＳで注意したいこと」、埼玉
栄高校のインターアクトも参加しま
した。 
 
 
 
 

■副ＳＡＡ 胡 平  
 
 
 
 
 
 
第 2770 地区第４グループ 
ガバナー補佐  
山﨑 和雄様（岩槻東 RC） 
 
こんにちは。毎日大変暑い
日が続きますね。最近の天
気予報では、「命に係る暑
さ」と言います。私が子供
のころは、扇風機しかあり
ませんでした。幾ら暑くて
も木陰に入れば涼めたものです。近年は異常気象
なのでしょうか。無理をしないでご自愛ください。

大宮西 RC の皆様には大変お世話になっておりま
す。感謝申し上げます。 
梨本ガバナー年度がスタートして、もうすぐ２ヶ
月がたとうとしています。来週のガバナー公式訪
問の準備として訪問させて頂きました。公式訪問
について話し、次にグループ合同奉仕事業のお願
いをし、懸念事項をお話したいと思います。 
 
公式訪問・クラブ協議会 
公式訪問は各クラブが、どのような運営活動をし
ているか、RI・ガバナーの方針に従って運営して
いるか等、指導やお願いをしに来るものです。予
定としては、例会前に１時間程、懇談会を行いま
す。梨本ガバナーと会長・幹事様と会長エレク
ト・私との懇談会です。その後、例会・食事とな
ります。卓話内容は「RI テーマと地区運営」で
スクリーンを利用した卓話で有ります。 
 
例会終了後は、クラブ協議会となります。これは
「５大奉仕部門委員長と小委員長」は出席義務と
なっております。また、協議会には、他の会員も
オブザーバーとして参加出来ますので、後学の為
多くの参加をお願いします。 
 
お願い 
梨本ガバナーは、昨年同様・グループ合同奉仕事
業を行おうと提唱しました。第４グループでは、
合同奉仕事業「ロータリー文化祭」を 10 月７日
(土)「市民会館いわつき」で行う事になりました。
そして、11/11（土）・12（日）の地区大会で発表
いたします。 
 
内容は、Ｒ会員のサークルや、クラブと関係する
学校の生徒や、地域で活動する「青少年の発表の
場」にしたいと思います。コロナ禍の３年間は、
活動制限や自粛により発表が出来ませんでした。
成長の早い子供たちには、大きな損失で有ります。 
すでに、各クラブの会長に出演者探しを依頼して
あり、ある程度内定をしておりますが、希望者が
有れば会長にご相談頂ければと思います。また、
当日 10/7（土）は、皆様には観客として「市民会
館いわつき」にご来場頂ければと思います。よろ
しくご協力をお願い申し上げます。 
 
懸念事項 
梨本ガバナーは地区内の少
数会員クラブの活性化を図
りたいと、地区組織内にク
ラブ運営支援委員会を設け
ました。地区ロータリーも
年々会員が減少する中、各
グループにおいても 10 人未満のクラブが増加し
ており、放置しておくと「クラブ解散」の懸念が
あります。私も、その一員として任命されました。 
「ガバナーがどうしたいのか、具体的に示してほ
しい」と伺いましたところ、梨本ガバナーは「ガ
バナー補佐の皆さんにお任せいたします…!」と
おっしゃいます。これでは我々も迂闊に動けませ
ん。第４グループには大宮北ＲＣ・大宮北東ＲＣ
が有ります。私、個人で考えますと親クラブであ
る「大宮西さん」と合併するのがベストかと思い
ますが、皆さんは如何お考えでしょうか。飲み会

お客様ご挨拶 

委員長報告、派遣役員報告 

スマイル報告 

卓 話 



  

 

松本ＳＡＡ代理、 
お疲れ様でした 

書道部会 

リャンちゃん、 
撮影ありがとうございます 

などで話題になりましたら、議論してみてくださ
い。よろしくお願い申し上げます。 
 
 
 
株式会社メディア工房  
代表取締役 平野 友紀 

 
1970 年 9 月生まれ 52 歳 
小学校教師の父母の元に生
まれる 
出身：北海道士別市 
（旭川市周辺を転々と） 
高校卒業後、一浪して埼玉
大学教養学部に 
旧大宮市にあった地域情報誌を発行する出版社に
勤務 
社長逝去に伴い 31 歳、個人事業主で独立  
のち会社法人化 
独立創業より今年で 22 年 法人 20 期目 
主に活動してきた団体： 
青年会議所（JC）、さいたま商工会議所青年部 
 
会社と仕事について 
メディア工房 
インターネット＆メディアの総合支援サービス 
さいたま市大宮区大成町 1-435-5 柳川第 3 ビル 
中小企業様、団体様の広報支援  
内勤スタッフ３名 
 
【インターネット関連サービス】 
ホームページ作成・保守 
WEB システム開発 

【企画・編集・デザイン・印刷】 
広報誌制作、各種印刷物作成 
企画・取材・編集・デザイン・写真撮影 

 
 
 
 
趣味 
オフロードバイクについて 
父と同じように 
北海道の大地を走りたい！ と 
50 歳にして一念発起し 
教習所で二輪免許取得 

【保有車両】 
YAMAHA セロー250 
YAMAHA トリッカー250 
HONDA CRF125F 

 
オフロードバイクもいろいろ 
①モトクロス 
②エンデューロ 
③クロスカントリー 
④ラリー 
⑤ダートトラック 
⑥トライアル 

※災害時に活躍するオフロードバイク 
東日本大震災の際はいち早く現場で活躍 
自衛隊、警察にも災害時に活躍するようオフロー
ドバイクが配備されている 
 

 
 
 
 

■出席委員会 委員長  
新城 盛辛 

 
 
 
 

 
 

出席報告 

イニシエーションスピーチ 
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